
特別の教育課程で英語活動を取り入れた結果、学校運営協議会では、「低学年の内から英

語に触れる機会があることは素晴らしいこと。」とご意見を頂戴しました。また、２回目の

学校評価では、以下のような回答が得られましたのでご報告いたします。 

 

 

児童回答 

 

 

保護者回答 

 

 

 

 

 


